



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

13/04/2022

LEGISLATIVO

Diputados aprueban en Comisiones la Reforma Eléctrica

La Jornada para la aprobación de la Reforma Eléctrica empezó en comisiones de la Cámara de Diputados, cuando las Comisiones Unidas de Puntos Constitucionales y de Energía se trasladaron al salón de plenos y lo hicieron para dictaminar la iniciativa; y es que ellos consideraron que era insuficiente el espacio del salón de los legisladores, bueno, y finalmente con 47 votos a favor de Morena, del Partido del Trabajo y del Partido Verde y 37 votos en contra de PAN, PRI, PRD y de Movimiento Ciudadano, las Comisiones aprobaron este dictamen con modificaciones.

<https://drive.google.com/file/d/14AD3LQB82bkQQFKnv0uREHNysNM3YrNV/view>